
CLAUSURA 1º CONGRESO DE NO AMIANTO, PAMPLONA, NAVARRA 

 

Concha Vidaurre: 

 

CONCLUSIÓN 

Buenas tardes de nuevo. Espero que esta jornada haya cumplido sus expectativas  y 

que hayamos podido lograr el objetivo que nos habíamos marcado de dar a conocer los 

riesgos y la problemática a varios niveles derivados del uso de amianto; que hayamos 

sabido expresar que desgraciadamente el amianto sigue entre nosotros, que no 

podemos bajar la guardia y que hay que seguir dando voz a las víctimas para que no 

caigan en el olvido y seguir apoyando a los afectados y a sus familias. 

Agradecemos en primer lugar a ANANAR, especialmente a su presidenta, Mª Asun, así 

como al resto de personal de la junta por su gran esfuerzo en estos meses y su 

dedicación, no solo preparando este acto sino también por toda su labor de apoyo a las 

víctimas de Amianto y por el enorme papel de información a la sociedad. Enhorabuena 

por todo lo que habéis logrado en estos años. Podéis estar muy orgullosos de vosotros 

mismos. 

 

Gracias a todos los voluntarios que han participado en la preparación y celebración del 

acto y que han facilitado que se haya podido llevar a cabo. Gracias también a todas las 

personas y empresas que han ayudado económica o humanamente como el Bar 

Alicrys, en Barañáin que nos ha donado el agua para el congreso, gracias a los socios. 

Gracias a las autoridades y a los ponentes, muchos de los cuales han venido desde 

distintos puntos de España para compartir sus amplios conocimientos, gracias de todo 

corazón por el esfuerzo realizado. 

 

Y sobre todo, gracias a todo el público asistente, por su interés en acudir a este acto. Se 

que varios han venido de distintas partes de España. Es a todos ustedes a quienes iba 

dirigido este acto y esperamos que haya sido de su agrado. 

 

Y ¿qué mejor modo de finalizar el acto que con música?.La música tiene esa capacidad 

de unir a las personas y de provocar en cada uno distintas emociones. Actuará el grupo 

coral VIVA LA MÚSICA, grupo coral formado en el año 2016, en el que destaca que 

todas las coralistas son mujeres y que tienen un repertorio muy amplio de canciones y 

de estilos.  Como dicen en su página de presentación, son un grupo que disfruta con su 

música y su coreografía. Nos van a cantar dos canciones que han sido elegidas para 

éste congreso, Disfrutemos también con ellos. 



 

Muchas gracias por esta representación… 

Buenas tardes a todos. Que disfruten del fin de semana y a los que tengan que volver a 

su lugar de origen, buen viaje a todos. 

 

 

 

                                          

 

 

 

 



 

 

 

 


